
 

 

Porto Alegre, 28 de março de 2023. 

Ofício n.º 066/2023 - GLG 

Objeto: Pedido de informações - Empresa Zanc 

 

Exmo. Sr. Cláudio Coutinho Mendes, Diretor-Presidente do Banrisul: 

 

Este mandato parlamentar recebeu denúncias sobre irregularidades no pagamento das 

verbas de funcionários vinculados à empresa Zanc Assessoria de Cobrança, que presta serviço 

para o Banrisul. 

 

De acordo com os relatos, a referida empresa não estaria pagando o vale-alimentação, 

vale-transporte e outras verbas, como o FGTS e o INSS, desde junho de 2022.  A situação 

teria gerado, inclusive, desconto aos funcionários que não teriam como arcar de seus próprios 

bolsos para trabalhar. 

 

Não bastasse isso, os relatos apontam que muitos funcionários estariam trabalhando 

em situações insalubres: sem ar condicionado, tendo que muitas vezes levar de casa 

ventiladores para aguentar o calor no local de trabalho, com falta de papel higiênico nos 

ambientes de serviço e, em razão do atraso vivenciado, alguns estariam sendo despejados e 

sem dinheiro para o básico, como alimentação.1 

 

Os demandantes também narram que muitos funcionários estão sem assinatura na 

CTPS Digital, sendo que alguns possuem a assinatura somente na física, realizada depois da 

insistência. Informam, ainda, que as ameaças de demissões daqueles que participarem da 

greve são frequentes. 

 

                                                
1 https://fb.watch/jtG07UyHv7/  

https://fb.watch/jtG07UyHv7/


 

 

Trata-se de situação grave, que vem causando transtornos e dificuldades para o 

sustento dos trabalhadores, que seguem arcando com os atrasos e a insegurança financeira 

gerada. Por essas razões, solicitamos, nos termos da Lei Federal nº 12.527/2011 (LAI), as 

seguintes informações: 

 

A) Há algum atraso corrente no pagamento dos terceirizados)? Em caso positivo: 

 

A.1) A que meses se refere esse atraso? 

A.2) Qual o quantum devido no mês (ou em cada um dos meses) acima referido(s)? 

A.3) Qual a justificativa apontada para o atraso? 

A.4) Que medidas preventivas foram tomadas pelo Banrisul para evitar a falta de 

pagamento? 

A.5)  Que medidas foram e estão sendo tomadas pelo Banrisul para resolver o atraso 

em questão?  

A.6) Há alguma medida de auxílio e/ou assistência sendo oferecida aos terceirizados 

que ainda não receberam os seus pagamentos? 

A.7) Qual a implicação do atraso no(s) contrato(s) que o Banrisul firmou com a 

empresa? 

 

B) De que forma é feita a fiscalização do(s) contrato(s) de terceirização com a Zanc? 

 

Saudações cordiais, 

Luciana Genro 

Deputada Estadual 


